

# LA NASA - MISIONES ARTEMISA - ES INVIABLE QUE EL HOMBRE LLEGUE A LA LUNA CON ESA TECNOLOGIA

Published 30 August 2022 by Despejando Enigmas, Robert

Marzo 2022

Gosia: Referente a los Starlinks. Mucha gente pregunta como es posible que no los hay si en su pagina se puede rastrearlos.

Dicen cuando pasaran en su web, y pasan. Como explicar eso?

Swaruu X (Athena): Porque lo que han de estar rastreando es otra cosa.

Gosia: Porque si eran drones, no se podría rastrearlos, no? Que seria esa otra cosa? Drones? Y quien les daría esta información?

Swaruu X (Athena): Si, se podría pero depende de qué hagan los drones. Puede ser que venga de Norad-Nasa programando eso de acuerdo con los objetos que ven en órbita cercana. Con la idea de imponer o normalizar algo no humano como humano.

Es decir, dicen que hay Starlink, para justificar cuando saben que hay OVNIS.

Robert: Si. Eso es congruente, si.

Gosia: Ellos ven drones de la Federación?? Pero como sabrían cuando pasaran y donde? Los de NASA.

Swaruu X (Athena): La zona alrededor de la Tierra esta plagada de naves y de drones.

Robert: Escuadrillas enteras de Drones ET.

Swaruu X (Athena): Porque observan las órbitas, como observan a Toleka entre

otras, y a veces ponen que lo que ve la gente en el cielo es la ISS cuando en realidad es la Toleka.

Lo que hacen es normalizar lo anormal.

Gosia: Si, pero hasta saber cuando pasaran por que zona?

Swaruu X (Athena): Si están en órbita estable si se puede, si no, lógico que no.

Gosia: Entiendo. Y por ultimo, la gente dice que compran la conexión de Starlink y va muy rápido. A que estarían conectándose? A lo que sea no?

Swaruu X (Athena): A otro sistema que podría ni siquiera estar en órbita. Muchas de las señales de telecomunicaciones según que satelitales solo son de antenas. Hay hasta videos de otras personas denunciando esto. Mucha gente ya se dio cuenta que no es satelital. Probablemente por esconder otra tecnología.

Gosia: Ok si. Pues solo esto. Gracias!

Robert: Si. Gracias Athena.

## OTRA CONVERSACION

Swaruu X (Athena): Algunos alegan que no existen los satélites, y es en parte por estas razones que les digo. La verdad es que es algo en medio. Algunos si, otros no. Eso de que no hay satélites es muy terraplanista. Pero tienen puntos válidos.

Gosia, sobre la pregunta de Starlink. No tengo todas las respuestas acerca del porque o qué pasa con ellos. Solo informo lo que tengo y lo que veo. Como les dije antes, a mi me conviene decir que están ahí los

satélites Starlink porque va con otra agenda que hay que denunciar. El problema es que por la razón que sea, yo no los veo ni los encuentro. Porqué esta pasando que no los veo, no lo sé, y eso es volando por ahí seguido. Todo el tiempo paso por ahí, ayer la ultima vez y no estaban.

## OTRA CONVERSACION

Swaruu X (Athena): Todo está armado en la Estación Espacial Internacional, no es lo que les dicen, las filmaciones si son de estudio con pantalla verde o bajo el agua. Eso es falso. Lo que pasa en la Estación Espacial Internacional en verdad no se le da al publico. Lo único real de la Estación Espacial Internacional es que a veces si transmiten algunas tomas reales de cámara remota hacia la Tierra. Solo algunas veces, no todas, porque la mayoría son filmaciones de la misma Estación Espacial Internacional que repiten (re-runs).

Pero pocas veces si pasa que es real pero no en vivo, como que pasa primero por censura y luego se transmite. Nunca en vivo real. Esto lo sabemos nosotras porque desde la Toleka vemos las nubes y los lugares como desde la Estación Espacial Internacional y no coinciden.

## OTRA CONVERSACION

Diciembre 2021

Anéeka: Aún se cree que los extraterrestres desean la Tierra porque es vergel de vida y que los demás planetas aquí no. Eso no es lo que pasa aquí, lo que quieren es la gente misma. Ok, también la Tierra, pero para seres interestelares, el que la siguiente Tierra o planeta clase "M" esté en Alfa Centauri, o en las Hyades a 60 años luz, o en Canis minor, no importa, porque en HiperEspacio, como todos los ET se mueven, no se observan distancias.

Lo que desean con la Tierra es la misma humanidad y por varias razones, desde por

el simple hecho de que son ellos de nuevo, su familia, espejos, amigos encarnados ahí, o por simple explotación.

Robert: Y para que querrían los ET a la gente misma? Como esclavos energéticos?

Anéeka: Desde el punto de vista explicación más simple si. Por explotación energética, por que los necesitan para existir, porque esos seres y entidades son Egregores de la misma humanidad. Comen atención concentrada creadora del tipo que se genera con miedo.

Aunque se que esa razón escapa las mentes simples que piensan de manera humana como que lo que interesa son los recursos materiales tangibles. Simplemente porque hay tanto afuera de donde minar, no es la razón. El que vean eso como la razón por la cual desean la Tierra es un reflejo de su misma mentalidad de carencia, que es la mentalidad que se experimenta en la Tierra. Aquí afuera en cuanto a lo material no hay carencias o pocas. Lo que interesa es lo que esté en materia de consciencia, manifestación de realidades y control sobre esas dos cosas.

Por ejemplo, ¿quieren oro? Cinturón de asteroides. ¿Quieren Agua? Cinturón de Asteroides. Materias extrañas raras, elementos químicos? Cinturón de asteroides. Y si tienen suficiente tecnología, con un replicador tienen la materia, elemento, o material que deseen.

## OTRA CONVERSACION

Noviembre 2020

Robert: Anéeka, antes de que se me olvide, una pregunta mas sobre la Luna. Porque les interesa decir que hay agua?

Anéeka: Oh, Robert me hago la misma pregunta, solo como distractor para simular que hay algo "nuevo" y avanza la ciencia.

Robert: Anéeka, una pregunta que no viene al caso. Porque no puede haber agua en la Luna? Hay alguna explicación para eso?  
No podría ser agua de los reactores "nucleares"? Gracias.

Anéeka: Los reactores no están en la superficie sino adentro, recuerden que es una estación espacial. No necesitan agua como en un estanque como pasa con los de la Tierra.

Su superficie es una bola de metal, no hay agua ahí. Hay pero adentro en tanques de agua, no como lo describe la NASA, eso es pura mentira. Agua en la superficie en Marte Si como lagos y ríos, ahí si. En la Luna no como no hay agua en la superficie de ésta nave, no tiene porque es una nave, pero adentro si, en tanques, lógicamente.

Robert: Gracias y otra cosa mas. Los reactores no son nucleares. Solo utilizamos la palabra nuclear como la mas parecida, verdad?

Anéeka: No, esta vez si son nucleares. Base en uranio. Usan uranio enriquecido, es un sistema casi idéntico al que se usa en la Tierra.

Robert: O sea nucleares como en la Tierra? Y cuantos eran 12? Y 4 dañados?

Anéeka: Eran 12 reactores, 8 están inservibles, 2 dañados, y 2 funcionando mal a mínimo de energía.

Robert: Y otra cosa. Los reactores nucleares eran los que proporcionaban la energía a esa nave?

Anéeka: No, se ve que eso es o fue instalado después. Los reactores Punto Cero de esa nave biósfera dañada en las Guerras de Tiamat están apagados, tal vez dañados, o destruidos más bien, no funcionan ya.

Robert: Tecnología mas antigua es la que se instalo posteriormente... por quien?

Anéeka: No se puede saber, básicamente todo es Federación. Razas Federación, las de siempre. Especulo pero creo que es porque esos reactores se podrían reparar con tecnología del siglo XX.

Robert: Lo digo porque como antes era energía Punto Cero y ahora nuclear es totalmente distinta. Los humanos podrían reparar esa tecnología? Pero para que? Para perpetuar la Matrix 3D artificial?

Anéeka: Si, eso es extraño y alguna razón deben tener, por ejemplo el que tomen el control los humanos del siglo XX, cosa que aun no ocurre.

Robert: Pero podrían tomar el control?

Anéeka: Así dominar su propia Matrix, como plan de la Federación, pero eso no ocurrirá ya.

Robert: Podrían mover la Luna de lugar?

Anéeka: No, eso no, los reactores nucleares, aún los 12 trabajando a máxima capacidad, carecen de la energía suficiente para mover la Luna. Además no están instalados para alimentar motores, solo para abastecer los generadores de las frecuencias Matrix y el holograma.

Robert: Así dominar su propia Matrix, como plan de la Federación, pero eso no ocurrirá ya. Porque no ocurrirá ya?

Anéeka: Porque tal vez las cosas no ocurrieron como ellos planeaban y anticiparon.

Robert: Ah ok. Gracias, Anéeka.

Anéeka: Por nada.

## OTRA CONVERSACION

Febrero 2022

Swaruu X (Athena): Esta clase de personas Illuminati utilizan poderes reales que la humanidad desconoce que están ahí, pero siempre han estado enfrente de ellos. Sin embargo, la ciencia y los medios desacreditan por la misma razón por la cual desacreditan la existencia de OVNIS y Extraterrestres, por poder, por manipular las masas. Esa clase de poderes a los que me refiero se les conoce como brujerías y magia negra.

## OTRA CONVERSACION

Octubre 2021

Anéeka: Y con las tormentas (que ya son casi a diario) le dan a la nave de frente en donde está protegida hasta con los tanques de agua principales que son enormes.

Si, con las tormentas que pasan aquí todo el tiempo que ya nos tienen cansadas, por cierto, puesto que a veces pegan a diario.

## OTRA CONVERSACION

Julio 2021

Swaruu X (Athena): Esas ondas galácticas que también son las causantes de "tormentas" en el espacio, de partículas cargadas, no son otra cosa más que una onda en espiral de gravedad que sigue el mismo movimiento en espiral de la galaxia.

En cualquier galaxia se pueden observar los brazos girar porque son los puntos con mayor concentración de materia, ie: estrellas, soles, planetas y todo eso, porque son zonas de mayor concentración gravitatoria galáctica. Entonces es ahí en los brazos en donde se concentra, forma, o manifiesta, la materia y la energía (siendo lo mismo).

Pero eso no quiere decir que en los puntos entre los brazos observables a simple vista de la galaxia no haya ondas gravitatorias que sigan básicamente la misma dinámica energética, flux, o vector de movimiento, que el resto de los brazos observables. Y son éstos brazos los que causan las tormentas espaciales de naturaleza pasajera.

Y como pasa con los puntos de mayor concentración de materia-energía en una galaxia, éstas ondas menores también formarán, manifestarán, o también atraerán partículas y gravilla, o arenilla espacial que como éstas ondas son formadas por gravedad, se concentrarán en ellas y seguirán su vector de movimiento causando la tormenta espacial que ya todos conocemos, y que se percibe como una nave espacial siendo apedreada por gravilla y arenilla a alta velocidad.

(Esto también es causa de que los vuelos espaciales como les dice la NASA sean inviables ya que una nave delicada y sin protección de escudos energéticos como una Apollo, no sobrevivirían a un evento de esta naturaleza).

## OTRA CONVERSACION

Marzo 2022

Gosia: Pero pudieron salir de la Tierra con estas frecuencias impuestas igualmente? No me refiero a los portales. Me refiero a aquellos tiempos. Lo que podemos decir es que no que esta nueva explicación anula

la otra... pero añade otro motivo mas, y para Athena mas importante, de la imposición de las frecuencias lunares. Porque se dice que TODO tiene siempre varias razones, nunca una sola razón.

Swaruu X (Athena): Sigue aplicándose el que no se puede salir por las bandas Van Allen a menos de que se tenga tecnología de inmersión total toroidal electromagnética. (Que en su defecto esta tecnología también incluye la de los portales ya que es la misma pero a la inversa como calcetín invertido). Sin la cual no se puede salir de la Tierra porque desde el punto de vista de propiedades existenciales del mal llamado 3D resulta ser que las Bandas Van Allen crean una zona de alta radiación ionizante que literalmente destruye todos los tejidos orgánicos en el rango de frecuencias 3D al entrar en contacto con ellas.

Otro problema es que eso estaría en órbita muy baja y al ser tantos, nadie podría subir ya sin chocar contra ellos. El subir eso como dice Musk es como dispararse solo en un pie. Es llenar la órbita baja de basura y objetos que impacten contra otros proyectos y naves y satélites que deseen subir. Si la órbita es demasiado baja, entonces tendrán fricción atmosférica y se caerán.

Porque la atmósfera no es una capa definida como se les dice ahí. Sino que es una capa gaseosa que va desde muy densa con la hidrosfera (mares, ríos, lagos y el charco de la calle porque llovió) que se vuelve más ligera con la atmósfera a nivel del mar, y de ahí se va difuminando volviéndose progresivamente menos y menos densa hasta dispersarse en el espacio.

Entonces aún a la altura de la ISS, ésta tiene fricción atmosférica, no es espacio interplanetario. Éste solo se lograría alcanzar al superar las infames Bandas Van Allen.

Entonces hay un corredor útil para satélites artificiales en donde todos deben estar, y eso es por debajo de las Bandas Van Allen pero antes de alcanzar fricción atmosférica que poco a poco irá minando su órbita hasta caer a la Tierra como basura espacial como en la imagen de arriba

## OTRA CONVERSACION

Octubre 2021

Anéeka: Es que como están en vacío, no irradian su temperatura acumulada por exposición a la radiación solar. Pero teniendo en cuenta que están por debajo de las bandas Van Allen y de la Magnetosfera que sirven de escudo contra dicha radiación solar (insisto que radiación solar, no calor solar). Eso es todo.